

CARNET

Décès de Nathalie Hugenschmitt

Nathalie Hugenschmitt, l'ancienne championne de pentathlon, est décédée à l'âge de 55 ans. Avant de s'engager en politique - elle fut maire d'Arbouans et vice-présidente de PMA - elle avait brillé sportivement en pentathlon moderne (escrime, natation, équitation, tir au pistolet et course à pied). Elle avait été sacrée championne du monde par équipes en 1986 à Montecatini Terme avec Caroline Delemer et Sophie Morressée-Pichot. Avec ses partenaires de l'équipe de France, elle avait obtenu deux médailles de bronze mondiales en 1988 à Varsovie et en 1991 à Sydney. La rédaction de l'Est Républicain présente ses condoléances à sa famille et à ses proches.